



**Kontakt**

Eva Bellavia  
Theodor-Fliedner-Straße 12  
66538 Neunkirchen  
Tel. 06821 901-134  
Fax 06821 901-100  
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

---

09: Oktober 2013

### Beste Gesundheits- und Krankenpflegerin kommt aus Saarland Kliniken

## **Fünf frischgebackene Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und eine OTA**

Im September.2013 konnten 5 frischgebackene Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und eine OTA der Saarland Kliniken die begehrten Examensurkunden nach drei Jahren intensiver, theoretischer wie auch praktischer Ausbildung stolz entgegennehmen.

Die theoretische Ausbildung fand in der nun schon seit 11 Jahren bewährten Kooperation mit der Schule für Gesundheitsfachberufe am Klinikum Saarbrücken statt. Besonders stolz sind die Saarland Kliniken auf Frau Bianca Beister, die nicht nur als Beste der Saarland Kliniken sondern auch als Beste des ganzen Kurses abschließen konnte.

Diese besondere Leistung wurde mit einer Urkunde sowie einem Geldpräsent des Fördervereins des Fliedner Krankenhauses gewürdigt.

Wir freuen uns mit unseren neuen Kolleginnen und Kollegen und wünschen Ihnen viel Erfolg und Freude im Beruf.



*Examenskurs Oktober 2013*



Die Saarländischen Kliniken kreuznacher diakonie gehören zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.

Die Saarländischen Kliniken kreuznacher sind an zwei Standorten tätig:

- Evangelisches Stadtkrankenhaus Saarbrücken, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Chirurgie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Schmerztherapie sowie Orthopädie und dem Paul Marien Hospiz
- Fliedner Krankenhaus Neunkirchen, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Diabetologie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Psychiatrie und Psychotherapie mit angeschlossener Tagesklinik für psychisch Kranke und einem Fortbildungszentrum.

Die Saarländischen Kliniken kreuznacher diakonie sind das einzige evang. Krankenhaus im Saarland. Sie unterhalten eine Krankenpflegeschule und bieten Ausbildungsplätze in der kaufmännischen Abteilung und den Speisebetrieben an. In den Saarländischen Kliniken kreuznacher diakonie werden von insgesamt ca. 550 Mitarbeitern/innen durchschnittlich 270 Patienten täglich stationär betreut.